
鎌ケ谷市議会６月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

第151号 令和 5年 6月 18日（２）

６月２３日（金） 午前10時から
大野　幸一　議員
　○�地域活性化に向けた取組について（市内の開発行為等の状況/新鎌ヶ谷
駅南側の千葉県所有地の開発事業の概要/旧第二学校給食センター跡地
の企業誘致の現状）

森谷　　宏　議員
　○�コミュニティバス運行助成事業について（鎌ケ谷市コミュニティバス運
営検討委員会および鎌ケ谷市地域公共交通会議について/市民からの要
望について/今後の改善点について）

午後１時から
泉川　洋二　議員
　○�鎌ケ谷市のまちづくりにおけるビジョンについて（１５万人都市を目指
した人口増加策について/土地利用及び市街化調整区域について/新鎌ケ
谷駅西側地区の今後の展開について）

　○�市内の憩いの場の提供について（パークＰＦＩ方式による市民の森、キ
ャンプ場の整備について/防災機能を備えた公園整備について/囃子水公
園の整備について）

津久井　清氏　議員
　○�自転車交通関連で、鎌ケ谷市の交通安全対策の現状と今後の方向性を問
う（本年４月から自転車利用者のヘルメットの着用が努力義務化された
が、その内容は何か/当市に於ける市民の自転車利用分担率と自転車関
連事故の比率は、周辺市と比較してどうなっているか/自転車事故の減
少に向けて、市はどんな対策を行っているか）

　○�鎌ケ谷市に於ける非核平和宣言都市として、平和行政の施策推進と今後
の方向性を問う（１９８４年に鎌ケ谷市は非核平和都市宣言を発してい
るが、今、市はこの宣言の意義をどう認識しているか/年間を通して市
は非核平和宣言都市として、どんな施策を実行しているか/８月６日・
９日の「非核、平和を祈念する市民の集い」に市長のあいさつ、メッセ
ージを寄せてはどうか）

＜休　憩＞
小易　和彦　議員
　○�災害対応について（本市における過去の自然災害の状況について/災害
応急対策計画と実際の対応について（令和５年台風第２号による大雨対
応について）/災害対策のための河川整備や施設整備について）

６月２６日（月） 午前10時から
松原　美子　議員
　○�マイナンバーカードについて（マイナンバーカード制度の目的及び内容
について/マイナンバーカード制度の目的及び内容について、本市につ
いては、市民に具体的にどのように周知したのかについて/報道機関な
どで伝えられている「事故」が全国で何件起きているのか、事象ごとに
具体的に伺う/本市における現状を伺う/生活保護行政ではマイナンバー
カードがどのように活用されているのかについて/マイナンバーカード
と、各種医療保険制度との関係について/マイナンバーカード制度につ
いての今後の姿勢を市長に伺う）

　○�学校給食費について（学校給食費の無償化の現状について/賄費（材料
費）の現状、保護者に対する費用負担の状況と財源について/近隣他市
の、学校給食費無償化の現状について/学校給食費の無償化について、
本市の評価と、今後の方向性について）

伊福　幸一　議員
　○�北初富駅周辺の整備について（北初富駅周辺の整備状況について/緑道整
備事業について/北初富駅前広場について/北初富駅前の安全対策について/
北初富交差点の復旧について/都市計画道路７・７・３号北初富線について）

　○�本市の災害対策について（本市の災害対策について/気象防災アドバイ
ザーについて/ペットの避難対策について/串崎新田貯留池付近、粟野市
営住宅付近の治水対策について）

午後１時から
富田　信恵　議員
　○�第３次鎌ケ谷市男女共同参画計画を踏まえた取組について（本市の目指
す男女共同参画について/子育てにおける切れ目のない支援について
（ワーク・ライフ・バランスの支援）/パートナーシップ制度について
（多様な性の理解促進と支援））

河内　一朗　議員
　○�超高齢化社会を見据えた本市の高齢者に対する生活支援について（コロ
ナ禍による高齢者の生活意欲低下について/独居の高齢者の孤独死や生
活支援策について/災害発生時の高齢者対応やその後の支援策について）

＜休　憩＞
寺本　真理　議員
　○�産前産後における母子保健サービスについて（出産後の支援について/
本市の産後ケアの概要/産後ケアの今後の展開）

　○�通学路の安全対策について（本市における通学路の現状について/通学
路の安全対策の概要/通学路の整備状況について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
６月２７日（火） 午前10時から
德野　　涼　議員
　○�新鎌ケ谷駅西側地区について（これからのビジョンについて/周辺の開
発について/今後の計画について）

　○�新鎌ケ谷駅南側県有地の開発について（概要について/市にもたらす影
響について/市のポジションや県、企業への要望について）

　○�新鎌ケ谷駅～北初富駅間の緑道、および北初富駅周辺について（平成
２６年にできた市制記念公園近くの緑道について/新しくつくる緑道に
ついて/北初富駅前広場と周辺の整備について）

矢崎　　悟　議員
　○�学校給食について（本市の学校給食の取組と現状について/子どもの成
長状況等に応じた給食の量の調整について/食品ロスへの対策と効果に
ついて/給食費無償化について）

　○�市主催行事の今後の取組について（コロナ禍の令和２～４年度の市主催
行事の開催状況について/５類感染症移行後の市主催行事の取組について/
会場開催が中止となった令和３年鎌ケ谷市成人式の代替イベントについて）

午後１時から
針貝　和幸　議員
　○�オーガニック、有機食材、の給食への導入及び給食費の無償化について
（オーガニック給食、有機給食についてどのような認識か/国はみどり
の食料システム戦略として具体的な数値目標を上げているが、本市の取
組を伺う/本市の給食の有機食材使用の現状/いすみ市、木更津市などで
有機米の提供が行われているが本市でも導入出来ないか/牛乳の替わり
にお茶などの提供はできないか/給食費の無償化への取組について/市川
市や東京では無償化が進んでいるが他市の状況について）

　○�広報、選挙公報の全戸配布について（全戸配布へ向けて検討していただ
いているがどのような現状か/広報、選挙公報の配布部数の推移につい
て/柏市は５月から広報の全戸配布を開始したが、近隣市の状況は/選挙
公報は、公職選挙法第百七十条で「選挙人名簿に登録された者の属する
各世帯に対して、選挙の期日前二日までに、配布するものとする」とあ
るがどのような状況か/選挙公報と投票率について）

葛山　繁隆　議員
　○�自転車の交通安全対策について（本市の自転車利用の状況について/交
通事故に占める自転車事故の割合について/自転車の安全対策について
（安全教室、保険、ヘルメット等）/自転車利用環境の整備について）

　○�健康寿命、健康増進の必要性について（健康寿命を延ばす対策について/生
活習慣病対策について/健康増進の取組について/予防接種の取組について）

＜休　憩＞
後関　俊一　議員
　○�市内のサークル、団体活動について（サークル、団体の数について/公
共施設の利用について/新規登録の状況について/サークル、団体相互の
繋がりについて）

６月２８日（水） 午前10時から
山中　優宏　議員
　○�鎌ケ谷市における健康寿命の延伸に向けた取組について（コロナ禍での
行動制限による健康寿命への影響について/今後の取組について/今後の
財政に与える影響について）

鈴木　哲也　議員
　○�ごみの減量化に向けた本市の対応等について（ごみの減量化と資源化に
ついて/リサイクルの取組について/今後の本市のごみ処理体制について）

午後１時から
伊藤　　仁　議員
　○�北千葉道路地下化への計画変更について（北千葉道路計画の進捗状況/
北千葉道路早期整備への課題/鎌ケ谷市の街づくりと北千葉道路の役割）

　○�鎌ケ谷市におけるオンデマンド交通の可能性について（コミュニティバス
の現状について/コミュニティバスの課題と対応/オンデマンド化について）

　○�鎌ケ谷市の学校等から児童相談所への通告について（千葉県内における
児童相談所の一時保護の実状/児童相談所への通告において留意すべき
点について）

　○�東初富テニスコートの壁打ち練習場閉鎖について（閉鎖に至る経緯につ
いて/閉鎖の判断の妥当性について/壁打ち練習場の今後の活用について）

佐藤　　剛　議員
　○�校則の見直しについて（校則の意義と目的について/生徒指導提要が改
正された背景と改正のポイントについて/不合理であったり子どもの権
利を侵害する校則を見直すことについての市教育委員会の見解について）

　○�市内の水害対策について（令和５年６月２日の大雨及び台風第２号の概
要について/この大雨による市民生活への影響及び被害状況について/市
内で水害が発生した場合の対策について）


